



Rechazamos los intentos por parte de Estados Unidos y de la Unión Europea de desestabilizar la economía venezolana, creando a su vez una intencionada crisis política con aparición de grupos terroristas como el de Oscar Pérez y agitación en la población. Aludimos a que se respeten las soberanías y avances sociales de los pueblos y que cesen las imposiciones de políticas neoliberales que tanto desastre económico y social generan.

Elecciones en Venezuela e intensificación de hostilidades y amenazas

La República Bolivariana de Venezuela comienza un 2018 cargado de retos políticos, hostilidades por parte del gobierno estadounidense de Trump y organismos internacionales como la Unión Europea (UE). Tras la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), y la presidenta del poder electoral de Venezuela decretar elecciones presidenciales para el 22 de abril del 2018, se han intensificado las hostilidades y amenazas violentas contra el país vecino. Estas hostilidades y amenazas van desde una invasión militar, hasta sanciones económicas y políticas, entiéndase: sabotaje a la industria petrolera de Venezuela, prohibición de negociar deudas, sanciones a altos funcionarios del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV). Como parte del escenario también tenemos altos funcionarios de Estados Unidos como Thomas Shannon y Rex Tillerson orquestando abiertamente entre varios países la desestabilización de Venezuela.

Para justificar estas agresiones y mecanismos de desestabilización los países opositores al gobierno actual hacen referencia a la crisis humanitaria. Lo que les falta por mencionar es que tal crisis ha sido principalmente causada por la baja dramática en los precios del petróleo en

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Domingo, 11 de Febrero de 2018 18:34

conjunto con el sabotaje de sectores empresariales internos y externos que acaparan, ocultan y especulan con los precios y productos en sí. Las diferentes realidades que hoy atraviesa Venezuela son manipuladas y luego achacadas estratégicamente al presidente Nicolás Maduro a quien intentan imponer una imagen de “dictador”. No siendo suficiente con los intentos de difamación, también se niegan a reconocer la ANC como legítima, a pesar de esta haber sido elegida con voto directo y por 41% de electores y sobre 8 millones de votos. “Lo que concluimos absurdo y contradictorio del gobierno de Trump y la Unión Europea en cuanto a Venezuela, es que por un lado se hable de crisis humanitaria y que por el otro agraven la situación del país con sanciones y amenazas de invasión militar que atentan contra la vida de los mismos venezolanos y venezolanas que dicen querer proteger” expresó Ángel Pérez copresidente del MINH.

La oposición rechazó firmar los acuerdos de paz y convivencia política

Como parte de las acciones en busca del diálogo y la paz que impulsaron el presidente Nicolás Maduro y el PSUV esta semana estaba previsto que ambas partes, el PSUV y la MUD, firmaran finalmente los acuerdos que se trabajaron desde diciembre en una mesa de diálogo y negociación. El proceso buscaba asegurar la convivencia política de ambos sectores políticos contando con la asistencia de la República Dominicana y el exministro de España José Luis Rodríguez Zapatero. A pesar de haber llegado a acuerdos la delegación opositora a final de cuenta se negó a firmar los acuerdos.

Opinión del MINH

Las intenciones contra Venezuela parecen no terminar, sin embargo, el pueblo venezolano conoce muy bien estos tipos de ataques económicos, terroristas e intervencionistas y ha sabido frustrarlos en el pasado y en la actualidad. El país lleva una trayectoria de hostilidades por parte de Estados Unidos y organismos internacionales desde 1998 donde triunfa por la vía democrática la Revolución Bolivariana y constituye un programa político que protegía los recursos económicos del país de ser sobreexplotados por la empresa privada. Este programa de beneficio nacional, amenaza directamente las ganancias y el dominio de países que se lucran de los bienes de otros pueblos; como Estados Unidos.

Rechazamos los intentos por parte de Estados Unidos y de la Unión Europea de desestabilizar la economía venezolana, creando a su vez una intencionada crisis política con aparición de grupos terroristas como el de Oscar Pérez y agitación en la población. Aludimos a que se respeten las soberanías y avances sociales de los pueblos y que cesen las imposiciones de políticas neoliberales que tanto desastre económico y social generan.

Creemos que Estados Unidos no tiene facultad de hablar sobre democracia ni crisis humanitaria mientras mantenga a países como Puerto Rico bajo el coloniaje y la desigualdad en todo su esplendor. Finalmente reiteramos como organización nuestro apoyo al gobierno electo democráticamente de Venezuela a la Asamblea Nacional Constituyente y sus próximas elecciones para el 2018.